
 
 

Protokollauszug 
aus der 

55. öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 18.12.2008 

 
öffentlich 
Top 6 Sonstiges 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Eiserbeck weist darauf hin, dass durch den Jugendhilfeausschuss drei Mitglieder in die 
Findungskommission für die Kita David-Gilly-Straße entsandt wurden. Bei der Endauswertung 
war Herr Harder nicht mehr dabei. 
Sie fragt die Verwaltung, wann diese Kenntnis davon bekommen hat, dass Herr Harder nicht 
mehr am Auswahlverfahren teilnimmt. 
An Herrn Harder richtet sie die Frage, warum dieser mitten im Auswahlverfahren ausgestiegen 
ist. 
 
Herr Harder erklärt, dass er nach Sichtung der Unterlagen festgestellt hat, dass er persönliche 
befangen ist. Dieses hat er umgehend Frau Stooß mitgeteilt und aufgrund dessen seine Tätig-
keit eingestellt. 
 
Frau Dr. Müller bittet, zukünftig derartige Situationen auch dem Jugendhilfeausschuss gegenü-
ber zu signalisieren, da dieser die Entsendung in das Auswahlgremium vorgenommen hat und 
ggf. ein Mitglied hätte nachbenennen können. 
 
Herr Wernick-Otto informiert, dass sich Eltern einer kleinen Kita an ihn gewandt haben, da mit-
ten im Kita-Jahr der Betreuungsschlüssel geändert wurde. 
 
Frau E. Müller bittet Herrn Wernick-Otto, die entsprechenden Daten an das Jugendamt zu über-
mitteln um hier eine schnelle Klärung herbeiführen zu können. 
 
Herr Wernick-Otto erklärt, dass er die Eltern ermutigt hat, sich selbst an das Jugendamt zu wen-
den und das Problem darzustellen. 
 
Frau Schulze weist auf eine Veranstaltung der Rosa-Luxemburg Stiftung Brandenburg e.V. am 
24.01.2009 zum Thema frühkindliche Bildung und Erziehung in Brandenburg hin. Sie reicht die 
entsprechenden Flyer an interessierte Mitglieder des Jugendhilfeausschusses aus. 
 
 
Nächster Jugendhilfeausschuss:  15. Januar  2009; 16:30 Uhr 
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